



GUNMA MIRAI
SHINKUMI

ぐんまみらいNEWS

GUNMAMIRAI SHIN-YO KUMIAI

●発行人：みらい倶楽部連合会

●印刷：侑孔文社印刷



年頭のご挨拶

みらい倶楽部連合会

会長代理 桑原良夫



あけましておめでとうございます。

2025年の新春を迎えるにあたり、みらい倶楽部会員の皆様に謹んでご挨拶を申し上げます。このたび、「みらい倶楽部連合会」会長代理を務めさせていただくこととなりました「みらい倶楽部藤岡」会長の桑原良夫でございます。どうぞよろしくお願いたします。

私共、中小零細企業は常に外部環境に振り回され、その対応にいつも頭を悩まされますが、特に近年は「最低賃金」の大幅な引き上げ、「インボイス」などという課税の強化等々、中小零細の都合を無視した政策に翻弄されております。

外部環境は、常に変化するものと考えていなければなりません。それでも我々は、何とか生き残

るために努力をしていかざるを得ません。そんな時の頼れる相手が「信用組合」でしょう。組合にも頼れる力を付けてもらえるよう、お互いに切磋琢磨して成長していきたいものです。

本年は干支の乙巳(きのとみ)にあたりますが、再生と変化を暗示する年回りだそうです。過去では、大化の改新の始まりの年、壇ノ浦で平家が破れ、貴族社会から武家社会へと変わっていった年。また、日露戦争終結の節目の年であったり、近年では大阪万博が決定し、戦後の高度成長期へ移行する節目でもありました。社会の変化に対して、我々も変わってゆく年にしたいものです。

本年もより良き年になるよう心より祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。



年頭のご挨拶

ぐんまみらい信用組合

理事長 八高武



みらい倶楽部会員の皆様には、穏やかで清々しい新春をお迎えの事と謹んでお慶びを申し上げます。

「ぐんまみらい信用組合」が誕生し、13回目の新年を迎えることができました。これもひとえにみらい倶楽部の会員皆様のご支援、ご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

さて、2024年を振り返りますと、元日に能登半島を襲った地震や線状降水帯による豪雨の多発等による自然災害、そして記録的な猛暑など地球温暖化の影響を強く感じさせる出来事が続きました。

上半期にはパリオリンピック・パラリンピックが開催され、日本人選手の活躍が連日のように報じられていました。下半期には内閣総理大臣の交代があり、政治の動向に注目が集まりました。

さて、2025年は“乙巳(きのとみ)”です。乙巳は、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つ年とされています。

私たちも“乙巳”にちなんで、柔軟に変化しながらも、組合員のみならずともに成長を遂げる重要な年になるよう、変化の波に乗りながら実り多き一年にしていきたいと思っております。

今年も取引先に寄り添い、金融支援及び企業の課題・問題を解決することを念頭に置き、更なるコンサルティング機能を発揮し、顧客支援や地域経済の発展に寄与できるよう営業推進態勢の強化に努めて参ります。

組合員の皆様には、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

尾島ねぷたまつりに参加しました!!

2024年8月14日(水)太田市尾島町の尾島交差点周辺にて尾島ねぷたまつりに当組合役職員総勢41名が参加しました。

このお祭りは、青森県弘前市と太田市との歴史的なつながりから、1986年(昭和61年)に尾島ね

ぷたまつりが始まりました。太田の夏の夜に浮かび上がる色鮮やかな武者絵の幻想的な美しさは圧巻です!

「ヤーヤドー」の掛け声とともに、十数台のねぷたが会場を練り歩きました。



渋川へそ祭りに参加しました!!

2024年9月7日(土)渋川市新町五差路周辺にて第41回渋川へそ祭りの「へそ踊りパレード」に当組合役職員総勢66名が参加しました。

「日本のまんなか渋川へそ祭り」は、渋川が日本列島を円で囲った中心にあることから、昭和59年

から開催されているお祭りです。

男性職員のお腹に、当組合の職員が顔の絵を描きました!踊りが始まると、ステップしながら「へそ祭り~それ!」と声を掛けながら行進しました。



しんくみの日週間・・・恒例の社会奉仕活動

全国の信用組合で実施している「しんくみの日週間」(毎年9月の第1週)、社会奉仕活動の一環として本年も2024年9月7日(土)に各営業店舗の近隣道路などの清掃活動を実施いたしました。



玉村支店



吉岡支店

群馬県商工会連合会との「包括連携・協力に関する協定書」調印式

当組合と、群馬県商工会連合会(会長 石川修司)は、2024年9月5日(木)に「包括連携・協力に関する協定書」を締結いたしました。

1. 連携協定の目的

群馬県商工会連合会及びぐんまみらい信用組合が相互に連携・協力して、商工会地域における産業の振興・発展並びに人材の育成に寄与することを目的とする。

2. 連携協定事項

- (1) 中小・小規模事業者の経営改善・人材育成に関すること
- (2) 中小・小規模事業者の事業承継支援に関すること
- (3) 商工会地域における創業支援に関すること
- (4) 地域情報の相互提供に関すること
- (5) その他協議して必要と認めること



八高理事長

群馬県商工会連合会
石川 修司 会長

みらい倶楽部連合会ゴルフ大会盛大に開催!



2024年9月13日(金)伊香保国際カンツリークラブにおいて、みらい倶楽部連合会ゴルフ大会が総勢146名参加のもと、盛大に開催されました。大会結果は下記の通りです。

大会運営にあたりご尽力いただきました、みらい倶楽部役員の皆様、及び本大会に賞品をご提供いただいたみらい倶楽部会員様、ご参加いただきました皆様、早朝より誠にありがとうございました。

一般の部					レディース・グランドシニアの部				
順位	会員名(みらい倶楽部)	グロス	HC	NET	順位	会員名(みらい倶楽部)	グロス	HC	NET
優勝	志村 和彦 (伊勢崎)	38	3.6	34.4	優勝	高木 慶治 (玉 村)	39	4.7	34.3
準優勝	岡田 広行 (本店)	38	3.6	34.4	準優勝	大山美和子 (新 町)	43	8.2	34.8
3 位	志塚 貴 (東群馬)	42	7.2	34.8	3 位	横山 隆 (玉 村)	42	7.0	35.0



桑原会長代理



第60回 信用組合親善野球大会優勝!

2024年9月28日(土)伊勢崎ガスあずまスタジアムにおいて、第60回信用組合親善野球大会が開催されました。当組合野球部(都丸知寿監督)から15名の選手が出場しました。3組合とも一勝一敗の

ため、得失点差、総得点により去年に引き続き、当組合が見事“優勝”に輝きました。

野球部の皆さん、おめでとうございます!!



*** 試合結果 ***

あかぎ	対	ぐんまみらい
3	-	2
群馬県	対	ぐんまみらい
4	-	6
群馬県	対	あかぎ
3	-	0



▶ 優勝 ◀
ぐんまみらい信用組合

▶ 準優勝 ◀
群馬県信用組合

▶ 第3位 ◀
あかぎ信用組合

ピーターパンカードの寄付金を「笑って子育てロリポップ」へ

2024年10月18日(金)ぐんまみらい信用組合は、しんくみピーターパンカードの寄付金贈呈式を行いました。

しんくみピーターパンカードとは、全国の信用組合と株式会社オリエントコーポレーションとの提携電子マネー一体型カードで、カードご利用額の一部が日本の障がいや難病とたたかっている子供たちやその家族への支援活動、および子供たちの健全育成活動に、さらに世界の病気の子供たちに役立てられています。

この度、ぐんまみらい信用組合ではユニバーサルシートの普及活動などを行っている「笑って子育てロリポップ」に寄付金を贈呈いたしました。

笑って子育てロリポップの石川代表より「当団体で所有しております日本初のユニバーサルシートを搭載したトレーラーの出動時に必要な備品を購入させていただきます。お出かけを諦めず自分たちの思いを多くの方に知っていただき、「共に生きる」共生社会を目指します。おむつ替えの必要な赤ちゃん、高齢者、障がい児等の外出支援に大切に使用させていただきます。」と感謝のお言葉をいただきました。



八高理事長

石川代表

※ユニバーサルシートとは？

お出かけの時にオムツ替えを必要とする方が使う多目的トイレ等に設置されたベッドの事。



第50回 みらい倶楽部連合会青年部練成講座開催



2024年11月14日(木)ホテルグランビュー高崎において第50回みらい倶楽部連合会青年部練成講座が総勢160名参加のもと、盛大に開催されました。

今回の練成講座講師である梶本修身氏は、東京疲労・睡眠クリニック院長 医師・医学博士であり眠りに関するスペシャリスト!「ほんまでっか!?! TV」や「ひるおび」、「羽鳥慎一モーニングショー」等数多くのテレビ番組に出演し、活躍されております。



〜〜練成講座テーマ〜〜

睡眠の目的は眠ることではなく
疲れを回復させること
～疲れを回復させる睡眠法とは?～

梶本氏は、「自律神経が機能低下を起こした状態がまさに疲労!睡眠を抑制しているのが自律神経なので、自律神経機能を高く維持することで睡眠の質を高めます。逆に、睡眠の質が悪くなれば自律神経が睡眠中に回復しないので、さらに睡眠が悪くなり、負のスパイラルが起きてしまいます。

ワクチンの有効性も睡眠によってかなり違ってきます。インフルエンザワクチンを接種した翌日に、眠らなかった人は寝た人に比べると、ワクチンの抗体が半分に落ちてしまうというデータもあります。睡眠は、いろいろなところで活躍しているということが、最近わかってきました。逆に言うと、眠らなければ老化を促進してしまいます。

疲労回復する成分で「イミダゾールペプチド」というものがあります。この成分は抗酸化作用を持ち、疲労の軽減が期待できる物質で、鶏の胸肉



に多く含まれます。鶏の胸肉を1日100g程度摂取することで、効果が期待できます。この成分は疲労をとるといよりは、疲労を起こしにくくする物質で、細胞のサビを付けにくくします。

「毎日100g約2週間摂ることで約76%の方が抗疲労効果を実感しました。是非試してみてください」と講演していただきました。

疲れた時は、栄養ドリンクではなく、鶏胸肉!大変貴重なお話を聴くことができました。

練成講座終了後の懇親会も、たくさんの方に参加していただきました。ご参加、ご協力していただいた皆様に感謝申し上げます。

次回もみなさまのご参加をお待ちしております!!



第2回 群信協グラウンド・ゴルフ大会参加!

2024年11月13日(水) ALSOKぐんま総合スポーツセンター「ふれあいグラウンド」にて、群馬県信用組合協会主催の第2回グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。県内のあかぎ信用組合、群馬県信用組合、ぐんまみらい信用組合から多くの

方が参加し、皆様楽しみながら元気にプレーをされていました。ホールインワンがあると歓声が上がっていました。球速も早く、コントロールも良く、とても良い試合でした。



諸田様 板倉様 鷹野様



小林様 女屋様 大貴様

永年勤続表彰式

2024年11月20日(水)、高崎暢神荘において、「永年勤続表彰式」が行われました。表彰対象者は勤続30年9名、20年4名、10年5名の合計18名、本部より八高理事長・多胡常務理事・高坂常勤理事、小根山上席参事役が出席いたしました。八高理事長より感謝の言葉とともに表彰状が授与され、その後八高理事長が就任以来開催し、今回で6回目となる「昼食懇談会」を開催いたしました。

表彰対象者を代表して融資部野尻輝幸参事役より「私が入組したのは2回の合併を挟む前の今よりもずっと小さな信用組合でしたが、同期は男女合わせて26人おりました。本日ここにいるのはそのうちの4人です。これは他の組合でスタートした5人の同期の皆さんも同じような経過であろうと思います。また、10年表彰、20年表彰の皆さんが私たちより少ないように、金融環境は年々厳しくなっていると感じます。

そのような環境の中で仕事を続けてきた上で、同期の存在、同期の絆というものは何物にも代えがたいものでした。今後もそれぞれの世代で同期の繋がりを大切にしながら、時には励まし合い、時には愚痴を言い合い、仕事の糧にしていきたい

と思います。今後もぐんまみらい信用組合の発展に貢献できるよう、健康に留意し、精進して参りたいと思います。」と謝辞を述べ、終始和やかな雰囲気会で会を終了いたしました。

所 属	氏 名	勤続年数
新 田 支 店	新 美 友 昭	30年
渋 川 中 央 営 業 部	三 浦 利 彦	30年
子 持 支 店	丸 茂 公 宏	30年
大 間 々 支 店	川 島 伸 也	30年
群 南 支 店	齊 藤 道 雄	30年
群 南 支 店	大 澤 明 弘	30年
総 社 支 店	小 島 志 緒 美	30年
新 町 支 店	村 田 賢 治	30年
融 資 部	野 尻 輝 幸	30年
東 群 馬 営 業 部	野 齋 藤 佐 妃 子	20年
尾 島 支 店	増 田 雄 介	20年
長 野 原 支 店	吉 原 華 名 子	20年
群 馬 町 支 店	後 閑 良 佑	20年
中 之 条 支 店	吉 原 啓 介	10年
草 津 温 泉 支 店	金 井 淳	10年
吉 岡 支 店	角 田 均	10年
群 南 支 店	高 藤 千 裕	10年
事 務 管 理 部	松 本 玲 菜	10年



融資部 野尻参事役

